

Exhortan a empresarios cubanos a hacer real la sustitución de importaciones



La Habana, 6 abr (RHC) El ministro cubano del Comercio Exterior y de Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, llamó al empresariado a identificar posibilidades reales de sustitución de importaciones.

En la Asamblea General de Asociados que evaluó la labor de la Cámara de Comercio de Cuba en 2017, Malmierca señaló en primer lugar entre las prioridades, el cumplimiento del plan y una mayor atracción de la inversión extranjera, actividad incipiente aún como señalara recientemente el presidente Raúl Castro.

Malmierca comentó que la alta dependencia de la economía del país del sector externo va a estar presente, lo cual refuerza la importancia de lo que se viene haciendo y de proponerse nuevos retos.

El funcionario señaló que en 2017 persistieron las dificultades económicas y financieras agravadas por el bloqueo que impone Estados Unidos a Cuba, a lo que se suman las pérdidas evaluadas en unos 13 mil millones de pesos (igual en dólares al cambio oficial) provocadas por el huracán Irma.

Previamente el presidente de la Cámara de Comercio de Cuba, Orlando Hernández, destacó que la entidad registró en el año cifras récord de nuevos miembros, al afiliarse 66 empresas que elevaron la cantidad de integrantes a 766. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/159264-exhortan-a-empresarios-cubanos-a-hacer-real-la-sustitucion-de-importaciones>



Radio Habana Cuba